

IHRE REDAKTION

für die Gemeinden
 Berg
 Pöcking
 Feldafing
 Tutzing

Telefon 0 81 51 / 26 93 39
 E-Mail: redaktion@starnberger-merkur.de

NAMEN & NACHRICHTEN

Wahlplakat: Erlös für Flüchtlingshilfe

Tutzing – Im vergangenen Bundestagswahlkampf musste die FDP mit ihrem Kandidaten **Paul Friedrich** wie andere Parteien vielerlei Plakatbeschmierungen, insbesondere mit dem Schriftzug „AfD“, feststellen. Der FDP-Kreisverband hat das angezeigt, die polizeilichen Ermittlungen laufen noch, wie Friedrich mitteilt. Er hat als Antwort auf das demokratiefeindliche Verhalten ein großflächiges Wahlplakat an einem Bauzaun von einem Künstler besprühen lassen. Dieses wurde jetzt für 200 Euro versteigert. Der Erlös kommt dem Ökumenischen Unterstützerkreis Tutzing für seine Geflüchtetenarbeit zugute. „Die Arbeit des Unterstützerkreises ist ein lebendiges Beispiel, dass die Hetzer von der AfD irren“, so Friedrich. **Claudia Steinke** vom Ökumenischen Unterstützerkreis freute sich sehr über die Unterstützung und wusste gleich, wofür die Spende eingesetzt werden kann: „Die Spende werden wir für unser Sommerfest am 27. Juni im Benedic-



Ein Kunstwerk und sein Erlös: Paul Friedrich (Foto links aus dem Wahlkampf) übergab 200 Euro an Claudia Steinke (Foto rechts) vom Tutzinger Unterstützerkreis. FRIEDRICH (2), KINDERGARTEN



tushof nutzen, bei dem wir alle interessierten Tutzinger und die Geflüchteten in unserer Unterkunft zusammen bringen möchten, um das Miteinander zu stärken.“ mmm

Kinder besuchen Autowerkstatt

Aufkirchen – Das Autohaus Graf in Münsing war das Ziel eines Ausflugs der Aufkirchner Kindergartenkinder in der vergangenen Woche. Die Vorschulkinder des Kindergartens St. Maria führen mit der Höhenrainer Bimmelbahn auf den Weg nach Münsing. Das

Autohaus Graf hat die Kinder zu einer Besichtigung der Werkstatt und Führung durch die Hallen eingeladen. „Die Kinder hatten die Möglichkeit, in Begleitung von Herrn Graf alles zu erkunden und Fragen zu stellen“, teilt Kindergartenleiterin **Sandra Henkelmann** mit. „Sie durften in der Werkstatt Fahrzeuge von unten inspizieren und die Hebebühne selbst betätigen.“ Gemeinsam mit Geschäftsführer **Tobias Graf** wechselten die Kinder an einem Vorführgewagen die Winterreifen auf Sommerreifen. Besonders fasziniert waren die Vorschulkinder von einem Au-



Reifenwechsel: Tobias Graf ließ die Aufkirchner Kinder selbst Hand anlegen. PRIVAT

to mit Totalschaden, der von einem Wildunfall mit einem Hirsch verursacht worden war. Die Bimmelbahn brachte die Kinder anschließend wieder sicher und heil in den Kindergarten nach Aufkirchen. mmm